
DIA DO AMOR BOTICÁRIO
O amor é sempre motivo de celebração. 

Quando falamos em amor, pouco importam 
os rótulos ou status de relacionamento - o 
verdadeiro valor do sentimento está em 
permitir criar conexões e compartilhar bons 
momentos. Pensando nisso, o Boticário 
decidiu dar um novo significado ao tradicional 
12 de junho, em que se comemora o Dia dos 
Namorados no Brasil, para celebrar o Dia 
do Amor - ampliando a data mais afetuosa 
do ano para caber mais do que apenas os 
namorados, mas todo e qualquer tipo de 

relação que tem o amor como combustível.
A ação vem para reforçar que as inúmeras formas de amar também podem, 

e devem, ser celebradas: seja pelos solteiros que colecionam contatinhos, os 
amigos, que podem ser coloridos, os casais de longa data que já comemoraram 
todos os tipos de bodas, os adeptos do poliamor e até mesmo aquele ex, que 
vez ou outra, vira atual novamente. Criada pela AlmapBBDO, a campanha tem 
como ponto de partida o lançamento do filme conceito, “Questionamentos”, 
que estreia em 24 de maio para dar espaço a esses diferentes recortes de 
relações e às mais diversas formas de sentir, amar e viver - reforçando que, 
cada uma delas, é motivo de celebração. Na sequência, a marca dá início a 
uma série de conteúdos que tem como ponto em comum o amor: depoimentos 
reais, escuta ativa e diálogo aberto com a comunidade serão os motores para 
comunicar o movimento.

O novo significado que o Boticário atribui para a data endossa a presença 
da marca no território do amor e celebra a diversidade de tipos de relações 
- como forma de tornar a comemoração mais inclusiva, indo além de quem 
tem status de relacionamento “namorando”. Em tempos de amores mais 
fluídos e diante de um contexto pós-pandêmico, viver o momento tornou-se 
uma necessidade latente de grande parte da população. Segundo um estudo 
encomendado em 2020 pela Soltos e conduzido pelos chatbots na On The Go¹, 
63% dos solteiros brasileiros estão interessados em um romance - o número 
é quase o dobro se comparado ao período que antecedeu a pandemia, que 
registrou apenas 37%.

Depois de dois anos de confinamento, os efeitos nas relações e a 
ressocialização mudou, e muito, a forma de como as pessoas lidam com 
o sentimento. A mesma pesquisa apontou que 44% dos entrevistados 
repensaram as suas relações, enquanto 64% decidiram parar de insistir em 
quem não abre o jogo e não demonstra o que quer. Ou seja, mais do que 
nunca, é tempo de viver o presente, de celebrar todos os tipos de relações e 
demonstrar os sentimentos.

O filme da campanha, bem como outras ações da marca para data, reflete um 
amor mais plural e atual. “Os relacionamentos de hoje não se enquadram mais 
dentro dos modelos que, por muito tempo, foram considerados “padrões”. 
Por isso é fundamental celebrar a diversidade das mais diferentes formas de 
amor”, destaca Marco Giannelli (Pernil), CCO da AlmapBBDO. 

Para abrir o tema, a marca inicia, ainda em maio, uma conversa nas redes 
sociais com a comunidade e lança reflexões sobre depoimentos reais de 
histórias de amor e novos modelos relacionais. A proposta de Boticário, que há 
muitas décadas mantém um canal de comunicação aberto com o consumidor, 
é criar um espaço de escuta tanto com o público, quanto com influenciadores 
parceiros, que juntos narram vivências individualizadas sobre a forma como 
se relacionam e convidam suas audiências a celebrarem o amor na data. 

SHOW DE PAULA TOLLER
Estão à venda os ingressos para o show 

da cantora Paula Toller (Ex- Kid Abelha) que 
incluiu São Luís na rota da sua nova turnê. 
A cantora se apresentará aqui no Palazzo 
Eventos no Araçagy; no próximo sábado, dia 
4 de junho, à partir das 21H.

Os ingressos podem ser comprados online 
na Bilheteria Digital no link https://www.

bilheteriadigital.com/40798; ou fisicamente, nas lojas Degraus, no Shopping 
da Ilha e São Luís Shopping. Os espaços mais procurados que são o Espaço 
Premium com mesas e cadeiras para 4 pessoas e open food de salgados; e no 
Espaço Suítes – com puffs para 10 pessoas, garçom exclusivo e open food de 
salgados; além das áreas Gold e Prata.

Com produção local da Reprise Produções, o público maranhense vai ser 
presenteado com o show que já levou mais de 150 mil pessoas a cantarem 
junto com a premiada artista, que tem lotado casas show por onde passa. Paula 
Toller, que está no melhor de sua forma artística, apresenta um repertório 
que contempla toda a sua carreira, em especial os tempos de vocalista da 
Banda Kid Abelha, que teve mais de 9 milhões de discos vendidos em 39 anos.

E para a felicidade de sua imensa legião de fãs, a banda terminou, mas 
Paula Toller seguiu fazendo carreira solo, e sempre relembrando sucessos que 
marcaram época. Considerada pela crítica como uma “hit maker”, Paula Toller 
é isso mesmo, uma colecionadora de sucessos, que até hoje são cantados 
por diversas gerações. E aqui poderão ser relembradas nesse show icônico, 
recheado de músicas como “Lágrimas de Chuva”, “Como Eu Quero”, “Nada 
Sei”, “Amanhã é 23” entre outros hits. E mais, Paula apresenta também seu 
mais recente álbum “Eu Amo Brilhar” – já disponível nas plataformas digitais; 
para não deixar ninguém parado.

Paula Toller se apresenta nessa turnê que tem esgotado ingressos por onde 
passa - a exemplo do que deve acontecer aqui também - com sua banda, que 
tem o lendário produtor Liminha (arranjos e violão); Gustavo Carmardella 
(violão e vocal); Pedro Dias (baixo e vocal); Gê Fonseca (teclados e vocal) e 
Adal Fonseca (bateria).

Fica a DicaFica a DicaCom o conceito de qualidade 
integrada “do pasto ao prato, a 
Fribal é uma marca que preza pela 
excelência em todo o seu processo 
- que reúne pecuária, frigorífico, 
distribuição e varejo -  e não por 
acaso, o resultado final são carnes 
da mais alta qualidade e com muito 
sabor; comercializadas nacional e 
internacionalmente. Além de ser 

líder no mercado maranhense; no Estado do Ceará, a Fribal tem presença 
marcante em mais de 120 lojas. Através do exclusivo modelo de parceria 
com as principais redes de supermercados do Estado, a Fribal responde 
por todo o setor de carnes nas principais lojas varejistas cearenses; além 
de grande participação nas vendas de atacado e food service. Com o 
modelo denominado “shop in shop” (loja dentro de outra loja), a FRIBAL 
reproduz nas lojas parceiras seu conceito de boutique de carne; oferecendo 
atendimento diferenciado, produtos de qualidade, o obedecendo todas 
as normas de higiene e segurança alimentar. Funcionários muito bem 
treinados, verdadeiros “especialistas em carnes”, garantem aos clientes 
um atendimento diferenciado, aptos a atender cada desejo ou necessidade 
do consumidor final e dos compradores institucionais. A partir de seus 
dois frigoríficos do Maranhão e dos Centros de Distribuição de Fortaleza 
(CE) e de São Luís (MA), a frota própria da FRIBAL garante a eficiência e 
a qualidade do abastecimento das lojas do grupo. “Para o Grupo Fribal 
é uma satisfação a conquista destes novos espaços em um mercado 
exigente como é o cearense. Nossa expansão no Ceará é fruto de parcerias 
estratégicas com os melhores varejistas cearenses, que se identificaram 
com o nosso modelo de operação, que preza pela excelência tanto em 
produtos, quanto no atendimento ao consumidor final” declarou o 
Presidente do Grupo Fribal, Carlos Francisco Oliveira.

E a marca Fribal não para de crescer no Ceará. De março a maio 
deste ano mais seis lojas do modelo “shop in shop” foram inauguradas 
nos estabelecimentos parceiros: Medeiros Supermercados no bairro de 
Siqueira; Cometa Supermercados, na Marapoga; Supermercado Guará 
com lojas na Av. Santos Dumont e outra no Shopping Iguatemi; Cometa 
Supermercados no bairro de Jacarecanga; além do Supermercados Compre 
Certo na cidade cearense de Maranguape.

Rapidinhas!Rapidinhas!
FRIBAL EM EXPANSÃO

A loja Potiguar Cohama rece-
beu a visita de estudantes dos cur-
sos de Arquitetura e de Engenharia 
de diversos períodos, da Faculdade 
Pitágoras. Os alunos passaram 
uma manhã inteira na Potiguar, na 
última segunda – feira (23.05), e 
estavam acompanhados da profes-
sora Andreia Jane Leandro Câmara, 
docente dos cursos de Arquitetura 
e Urbanismo e de Eng. Civil da 
Faculdade Pitágoras. A programa-
ção contou com uma aula prática 
sobre instalações hidrossanitárias 
e hidráulicas, com representante 
da fornecedora Krona. Em seguida, 
os mais de 30 alunos foram até a 
loja conhecer o novo sistema de 
conferência guiada por rádio, que 
permite circular pelos corredores 
enquanto se escuta explicações em 
áudios, através de um sistema de 
rádio individual. O Grupo Potiguar 
está sempre aberto para receber 
docentes e seus alunos; visando 
promover uma maior interação 
entre a Academia, o mercado de 
trabalho e o ambiente profissional 
do Grupo Potiguar.

A Equatorial Maranhão, por 
meio do projeto E+ Reciclagem, 
realizou a entrega do cheque no 
valor de R$ 4.609,72 revertidos 
em bônus na fatura de energia 
do Hospital do Câncer Aldenora 
Bello. Os descontos foram resul-
tantes da entrega de 30 mil quilos 
de resíduos recicláveis feito por 
parceiros da instituição. O valor 
do desconto na fatura de ener-
gia pode variar de acordo com 
a quantidade e tipo de material 
reciclável. Durante o processo 
de doação, o cliente decide se 
vai aplicar o desconto na própria 
conta contrato ou escolhe doar 
os bônus a uma instituição social. 
Visite um dos postos de coleta do 
E+ Reciclagem e faça sua doação. 
Saiba mais em www.equatoriale-
nergia.com.br.

AULA PRÁTICA

BÔNUS NA FATURA
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Para anunciar seu lançamento, o Boticário escalou ninguém menos 

que Pedro Sampaio (@pedrosampaio), o DJ, produtor e compositor, que 

“hittou” na internet com suas produções e hoje é considerado um dos 

principais profissionais em sua área. Em um beat exclusivo, Pedro buscou 

trazer toda a essência e diversão presente em Egeo Dolce Colors, uma 

releitura da icônica fragrância Egeo Dolce, agora com notas da Flor Pink 

Peônia e Mousse de Framboesa.

As novidades não param por aí! Em criação da AlmapBBDO, a marca 

preparou três filmes de 15 segundos cada que serão exibidos em seus 

canais. Além de Pedro, a atriz e influenciadora digital Lívian Aragão (@

livianaragao) protagoniza os comerciais, que têm a estampa tie-dye como 

inspiração para o visual.

Para conferir o beat exclusivo, basta acessar as redes da marca (@

oboticario) e dos protagonistas. 

Conheça mais sobre a fragrância
Egeo Dolce Colors chega para 

ampliar o portfólio de Egeo, uma 

das principais linhas da marca. Com 

pirâmide olfativa da família Floriental 

Frutal, o lançamento promete trazer 

um ar mais doce aos dias de verão, 

com ingredientes como Morango, 

Cardamomo e o Musk em sua 

composição. Para compor a linha, o 

Mousse Merengue Creme Hidratante Corporal, que possui textura leve 

e rápida absorção, não deixando a pele com a sensação pegajosa tem a 

mesma fragrância da colônia.

Clássico dos anos 1970 e 1980, e tendência durante a quarentena, 

o tie-dye foi revisitado pela marca e colore a embalagem da novidade. 

A mistura de cores remete aos elementos da fragrância trazendo uma 

explosão de tinta que simboliza energia positiva e otimismo – tudo que 

precisamos para a chegada de um novo ano!

A novidade estará disponível em todas as lojas do Brasil e no 

e-commerce da marca, no link boticario.com.br, e pelo app do Boticário, 

disponível para as versões Android e iOS. Também é possível fazer pedidos 

pelo WhatsApp pelo número 0800 744 0010 – número oficial e seguro – 

diretamente na plataforma do dispositivo. Basta o cliente contatar a marca 

por esse número para verificar a disponibilidade na sua região. Há ainda 

a opção de contatar um revendedor da marca pelo endereço boticario.

com.br/encontre. 

Rapidinhas!O Boticário e Pedro Sampaio lançam beat
exclusivo para a chegada de Egeo Dolce Colors

Vandha Ramos,  mãe de 
Mayra Cardi, foi bem sincera 
sobre o que acha da possível re-
conciliação da filha com Arthur 
Aguiar. A empresária respondeu 
perguntas em seu Instagram.

“Você é a favor da volta da 
Mayra para o Arthur?”, pergun-
tou um seguidor. Vandha res-
pondeu com uma imagem que 
dizia: “Vamos amar o próximo, 
porque o anterior a gente sabe 
que não deu certo.”

“Nós mães queremos sem-
pre o melhor para os nossos 
filhos, mas depois que crescem 
fazem o que dá vontade kkkk, 
olha, só Jesus na causa haha”, 
respondeu a outro seguidor que 
a questionou sobre o que ela 
pensava que a filha faria.

O pai de Duda Reis se pronun-
ciou na web após as polêmicas 
do fim do noivado da filha com 
Nego do Borel. Na noite da última 
terça-feira (12), Luiz Fernando Luz 
Barreiros criticou a forma como o 
fim do noivado da filha foi anun-
ciado e afirmou que tudo era uma 
mentira.

“Quando eu disse que foi 
nojento a forma como deram a 
notícia do término, mais uma vez, 
eu estava certo! Notícia com con-
teúdo falso, sempre causa danos 
em alguém!”, iniciou Luiz. 

E continuou: “Na minha pro-
fissão de médico só defendo 
os interesses do meu paciente! 
Conchavo, em minha opinião, não 
existe! Quem se submete a isso 
não está cuidando de forma ho-
nesta e verdadeira dos interesses 
do seu cliente!”.

‘Só Jesus na causa’

“Eu estava certo”
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O empresário Werther Bandeira, do restaurante Villa do Vinho Bistrô 
na Cohama, criou o Kit de Dia dos Pai “Proteção e Amor Infinitos”; um Gift 
Box Decorado  com opções de menus para 02 e 04 pessoas para celebrar 
o Dia dos Pais em casa com conforto, sabor e muita segurança para criar 
lembranças inesquecíveis de um almoço super especial.

No Domingo dos Pais (09.08) não haverá atendimento presencial 
no restaurante para evitar aglomerações e manter a segurança de 
todos. O restaurante vai funcionar somente com o serviço de Delivery 
excepcionalmente nessa data. E para incrementar ainda mais esse 
presente, vale harmonizar as refeições com vinhos, espumantes ou os 
refrescantes drinks exclusivos do restaurante.

Encomendas e mais informações para a montagem do KIT PAI com 
refeição pelo fone (98) 981253311.

Rapidinhas!Gift Box Dia dos Pais

Bruna Marquezine não deixou 
a chegada de seus 25 passar em 
branco. Comemorando mais um 
ano de vida na última terça-feira 
(04), a artista ganhou homena-
gens dos fãs e reuniu amigos e 
familiares em uma chamada de 
vídeo para cantar o “Parabéns”. 
Conforme ia atualizando as pes-
soas presentes no aplicativo, a 
atriz se mostrava surpresa e cho-
rava ainda mais. Maria Casadevall 
e a cantora Priscilla Alcântara fo-
ram umas das famosas presentes 
e que se emocionaram junto com 
ela. Na pandemia, Camila Queiroz 
celebrou seus 27 anos por 7 horas 
online na internet.

Parece que a polêmica entre 
Anitta e Leo Dias ainda está renden-
do consequências para a cantora. De 
acordo com o colunista Flávio Ricco, 
a funkeira tinha potencial para ser 
a substituta de Ivete Sangalo como 
jurada do The Voice Brasil, mas os 
áudios vazados em maio desse ano 
acabaram queimando seu filme 
dentro do programa e abriram ca-
minho para que Carlinhos Brown se 
tornasse o novo jurado.

De acordo com Ricco, Anitta 
seria uma escolha provável para 
preencher a vaga da baiana por uma 
série de motivos: além de ter força 
nas redes sociais e dar equailíbrio 
ao elenco de jurados, mantendo a 
proporção de dois homens e duas 
mulheres, Anitta já tem experiência 
em virar a cadeira, já que foi jurada 
da edição mexicana do reality show. 

Festa online

Consequências
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A apresentação do estudo internacional “Colours Future 2020” - que 
define a cada ano o tom em alta e que é feito através de um estudo de  
tendências multidisciplinares na Holanda – foi feito pela arquiteta, expert 
em cores Fernanda Moceri do Ateliê Vermelho (SP), que veio a São Luís a 
convite do Grupo Potiguar e da Coral.

Fernanda Moceri deu uma verdadeira aula sobre o poder das cores 
em projetos arquitetônicos e de ambientação, usando o tom de 2020, a 
cor denominada Praça de Inverno.

A palestra técnica, seguida de jantar foi oferecida aos profissionais 
maranhenses de arquitetura, design e decoração. Eles conheceram em 
primeira mão a Cor do Ano. E o Grupo Potiguar fez o lançamento de seu 
mais novo programa de fidelidade e relacionamento com os profissionais, 
que irá resultar em diversas premiações.

Na foto, a arquiteta e consultora Fernanda Moceri (SP) com Fabiola e 
o Pres. do Grupo Potiguar Marcelo Brasil.
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Colours Future 2020

Inovação e tecnologia na saúde

Nas Telas
CINEMA EM CASA

COM AS MEDIDAS TOMADAS RECENTEMENTE PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE E 
GOVERNOS ESTADUAIS, AS PRÓXIMAS SEMANAS DEVEM SER DE ISOLAMENTO 
DOMICILIAR: ESTUDANTES EM CASA POR CONTA DO CANCELAMENTO 
DE AULAS, TRABALHADORES ADERINDO AO HOME OFFICE, E EVENTOS E 
ATRAÇÕES CANCELADOS, COMO CINEMAS E TEATROS, SÃO ALGUMAS DAS 
MEDIDAS PARA CONTER O NOVO CORONAVÍRUS (COVID-19).

COMO O MOMENTO É DE PREVENÇÃO, E NÃO DE PÂNICO, É HORA DE 
COLOCAR EM DIA AQUELA LISTA DE FILMES E SÉRIES QUE VOCÊ ANDOU 
PLANEJANDO VER, MAS ESTAVA SEM TEMPO. CONFIRA SUGESTÕES DE FILMES 
E SÉRIES DA NETFLIX:

TURISMO MACABRO
SEM DÚVIDA, UMA DAS SÉRIES MAIS ORIGINAIS DOS ÚLTIMOS MESES NO 

CATÁLOGO DE STREAMINGS DA NETFLIX. EM OITO EPISÓDIOS DE CERCA DE 40 
MINUTOS CADA, O NEOZELANDÊS DAVID FARRIER PERCORRE O MUNDO, EM 
BUSCA DE ATRAÇÕES TURÍSTICAS FORA DO COMUM. A LISTA DE EXPERIÊNCIAS 
INCLUI UM TOUR EM QUE O TURISTA PARTICIPA DA SIMULAÇÃO DE UMA 
TRAVESSIA ILEGAL DE FRONTEIRA E OUTRA EM QUE NADA EM UM LAGO 
FORMADO POR UMA EXPLOSÃO NUCLEAR, NO CAZAQUISTÃO.

A MAGIA DOS ANDES
ESSA MICROSSÉRIE DE CINCO EPISÓDIOS FAZ UMA IMPRESSIONANTE 

VIAGEM VISUAL PELOS ANDES, EM PAÍSES COMO CHILE, ARGENTINA E BOLÍVIA. 
OS EPISÓDIOS SÃO COSTURADOS PELAS HISTÓRIAS DE MORADORES LOCAIS 
E SUAS RELAÇÕES COM ESSE CONJUNTO DE MONTANHAS DE MAIS DE 7.500 
KM DE EXTENSÃO, NA AMÉRICA DO SUL.

FAROL DAS ORCAS
NESTE BELO FILME ARGENTINO COM A ESPANHOLA MARIBEL VERDÚ, O 

ESPECTADOR FAZ UMA VIAGEM PELAS PAISAGENS DA PENÍNSULA VALDÉS, NA 
PATAGÔNIA ARGENTINA. O LOCAL SERVE DE AMBIENTES PARA A HISTÓRIA DE 
UMA MÃE QUE VIAJA COM SEU FILHO AUTISTA, EM BUSCA CONEXÕES COM 
SUAS EMOÇÕES.

LION
NESSA PRODUÇÃO BIOGRÁFICA, COM SEIS INDICAÇÕES PARA O OSCAR, 

O INDIANO SAROO SAI A PROCURA DE SEUS PAIS BIOLÓGICOS E DE SUAS 
ORIGENS, 25 ANOS DEPOIS DE SE PERDER DO SEU IRMÃO EM KHANDWA, NA 
ÍNDIA. É DAQUELAS HISTÓRIAS DE SUPERAÇÃO QUE, POR VEZES, BEIRAM 
O DRAMALHÃO, MAS QUE CONTA COM BELA FOTOGRAFIA E ROTEIRO 
ENVOLVENTE.

TALES BY NIGHT
COM TRÊS TEMPORADAS, ESSA BELA SÉRIE COM EPISÓDIOS CURTOS DE 

CERCA DE 25 MINUTOS FAZ UMA VIAGEM PELO MUNDO DOS REGISTROS 
FOTOGRÁFICOS, EM ÁREAS REMOTAS. MAIS DO QUE UMA SEQUÊNCIA DE 
BELAS FOTOGRAFIAS E OS BASTIDORES DOS TRABALHOS DE FOTÓGRAFOS, A 
SÉRIE LEVANTA DISCUSSÕES COMO A AMEAÇA À BIODIVERSIDADE MARINHA 
NAS IMPRESSIONANTES ILHAS RAJA AMPAT, NA INDONÉSIA.

CAMINHO A LA PAZ
NESSE DIVERTIDO ROAD MOVIE ARGENTINO, UM MOTORISTA, INTERPRETADO 

POR RODRIGO DE LA SERNA, VIAJA COM UM MUÇULMANO DE BUENOS AIRES 
A LA PAZ, NA BOLÍVIA. É DAQUELES FILMES RECHEADOS DE CONTRATEMPOS 
E DE APRENDIZADOS, TÍPICOS DE UMA VIAGEM TERRESTRE PELA AMÉRICA 
DO SUL.

Rapidinhas!

Graciele Lacerda faz parte 
do time de famosos que es-
tão isolados em casa durante a 
quarentena do coronavírus. Na 
terça-feira (17), a noiva de Zezé 
Di Camargo falou sobre a atual 
situação de trabalho dela e do 
sertanejo em meio à pandemia. 
“Mô não vai poder trabalhar. E o 
pior, a gente veio de dois meses 
de férias, janeiro e fevereiro. Em 
março começaram os show, eles 
fizeram quatro e já foram todos 
cancelados. Ou seja, se parar até 
abril, vão ser quatro meses sem 
entrar dinheiro. Ainda bem que 
eu estou conseguindo trabalhar. 
É segurar as pontas porque as 
contas não param. É pedir muito 
a Deus para dar tudo certo. São 
várias pessoas passando por 
isso”, lamentou.

Ivete Sangalo aderiu a quaren-
tena para evitar o coronavírus e 
usou seu Instagram para lembrar 
seus fãs e seguidores que não 
devem sair de casa. Além disso, a 
cantora contou um pouco sobre o 
que tem feito em casa durante es-
ses dias e compartilhou uma foto 
divertida em que aparece com 
uma máscara de beleza facial. 
“‘Ah Ivete, tô em casa sem fazer 
nada’… Invente! Já fiz máscara, 
já estudei com meu filho, já fiz 
show de teatro, já imitei todos 
os bichos, já lavei as mãos, já usei 
álcool gel, já fiz pipoca… SO NÃO 
VOU SAIR DE CASA! A ideia é essa. 
Pelo bem comum”, disse.

‘Contas não param’

“Não vou sair de casa”

Um dos mais conceituados radiologistas do país, o Prof. Dr. Emerson 
Gasparetto (SP), Vice Presidente Médico do Grupo Dasa de Medicina 
Diagnóstica veio a São Luís proferir a palestra “Inovação, Tecnologia 
e Saúde”; para apresentar aos médicos maranhenses como a rede de 
medicina diagnóstica que é a maior do Brasil e quinta do mundo, com 
laboratórios no país e no exterior está promovendo uma verdadeira 
revolução na saúde.

A Dasa, que no Maranhão é dona do Laboratório Gaspar, está 
investindo forte para liderar o protagonismo da inovação na sua área; 
com projetos pioneiros de Inteligência Artificial; Genômica (Gene One) e 
Processos Digitais que estão revolucionando dados e processos, de modo a 
melhorar a experiência do cliente final em processos como agendamentos, 
exames e resultados; além de dar aos médicos mais tempo para focar no 
paciente e mais recursos para a tomada de decisões.

O Dr. Gasparetto mostrou como a Dasa tem o propósito de transformar 
a saúde, com a promoção de uma medicina mais preditiva e personalizada, 
focada no bem-estar e na qualidade de vida das pessoas. E para tal, 
o grupo investe continuamente em tecnologia, inovação, pesquisa e 
desenvolvimento, que são a chave para a inovação na saúde, por meio 
do uso de dados.

O Diretor Regional da Dasa Nordeste Gustavo Bosco e o Diretor do 
Laboratório Gaspar Dr. Arnaldo Dominici recepcionaram médicos e grupos 
de saúde em uma noite que teve a disrupção na saúde como tema central.

Fica a Dica
SEMINÁRIO ONLINE

Começou na última sexta -feira (24.07) o primeiro Wine Sale dos Empórios Fribal, 
quA UNDB Centro Universitário, em parceria com a PUCRS, está promovendo o 
Seminário OnLine “Mestrado Interinstitucional em Direito” ao longo do mês de 
agosto, com temas contemporâneos dos Direitos Fundamentais e Processos; tendo 
como debatedores alguns dos maiores juristas do país e renomados professores 
que integram o corpo docente do novo Mestrado Interinstitucional (MINTER) em 
Direito PUCRS/UNDB.

Eis uma excelente oportunidade para os profissionais de Direito se atualizarem 
sobre os temas em debate e ainda conhecerem mais de perto o corpo docente 
do programa une duas instituições que são referência no ensino acadêmico no 
país. As transmissões são abertas ao público interessado, acontecem sempre 
às 18H30 no canal do YouTube UNDBOFICIAL. Cada Live terá certificação de 2H 
complementares.

Nesta quinta (06.08) os temas serão “Contextos da Justiça: O Debate entre 
Liberais e Comunitaristas” a ser apresentado pelo Prof. Thadeu Weber (PUCRS) 
e “A Dignidade da Pessoa Humana: Da Teologia ao Direito”; a ser proferido pelo 
Prof. Draiton de Souza (PUCRS) com mediação de Isabella Miranda (DPE/MA). E na 
sexta (07.08) o tema em foco será “Desafios da LGPD e a Autoridade Nacional em 
Proteção de Dados Nacionais” com participação das professoras da PUCRS Regina 
Ruaro e Gabrielle Salles e mediação da prof. Heloisa Gomes Medeiros (UNDB).

NA COZINHA POTIGUAR ONLINE 

Nesse sábado (08.08) às 11H30 acontece uma live mais que especial e que vai 
mostrar como preparar um mimo diferente para os pais: um super café da manhã; 
fácil de fazer, delicioso e com muito amor e sabor.

A Live “Na Cozinha Potiguar: Café da Manhã do Dia dos Pais” será comandada 
pela Família Mineirices (@mineirices_slz). O casal Anderson e Aline Silvestre, que 
são apaixonados divulgadores das delícias da culinária mineira, trarão os filhos 
para ajudar a mostar o passo a passo de como fazer um café da manhã reforçado, 
saboroso e bem ao estilo mineiro.

Para participar da Live Potiguar basta acessar o Stories ao vivo do perfil do 
instagram: @potiguarhomecenter às 11H30 e conferir o passo a passo para 
preparar uma surpresa inesquecível e saborosa para o Dia dos Pais.

Canais digitais da 
Equatorial Maranhão

A Equatorial Maranhão disponibiliza os seus canais digitais para 
solicitação de diversos serviços. Para agilizar, tenha em mãos a conta 
contrato, CPF ou CNPJ do titular do imóvel.Você pode utilizar o WhatsApp, 
por meio do número (98) 2055-0116 para 05 serviços: informar falta 
de energia, pegar a segunda via de conta em PDF, pegar o código para 
pagamento (para quem não é o titular da conta), consulta de débitos ou 
solicitação de religação de energia.

Se preferir, baixe o APLICATIVO EQUATORIAL ENERGIA para solicitar 
seus serviços, inclusive se quiser registrar falta de energia. Além disso, o 
site da distribuidora: www.equatorialenergia.com.br  é uma verdadeira 
agência de atendimento online que permite a realização de mais de 20 
tipos de serviços e consultas. Por fim, se quiser contato via telefone, basta 
ligar gratuitamente para a Central 116, que funciona 24 horas.

Fica a Dica
ENEM X ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL

Nos próximos dias 17 e 24 de janeiro, cerca de 5,7 milhões de estudantes vão 
testar seus conhecimentos no Exame Nacional do Ensino Médio (Enem) 2020. Com 
a aproximação do primeiro domingo de provas, os estudantes precisam controlar 
a ansiedade e o nervosismo. Além disso, não basta estar atento apenas às novas 
regras do exame e ao local de prova, mas também à alimentação. O professor 
do curso de nutrição do Centro Universitário Estácio São Luís, Marcos Macedo, 
aconselha o vestibulando a evitar alimentos ricos em gordura na véspera e no dia 
do exame. Uma dieta rica em fibras e proteínas é recomendável. 

MESTRADO INÉDITO 

Uma coisa é certa: A pandemia acelerou a necessidade de investir na educação 
continuada e profissionais de todas as áreas precisam investir como nunca em suas 
carreiras se quiserem se manter competitivos. E agora os profissionais do Direito 
poderão fazer um dos melhores programas de Mestrado do país. Trata-se de uma 
oportunidade inédita, sem sair de São Luís e contando com a excelência e tradição 
acadêmicas da Universidade Mackenzie associada à qualidade da Faculdade Santa 
Terezinha / CEST; em um programa recomendado pela CAPES com conceito 5.

 

ABERTA A TEMPORADA 2021 DO TEATRO SESC 

O Sesc mais uma vez presenteia São Luís com grandes espetáculos maranhenses, 
oportunizando ao artista um importante espaço para mostrar seu talento e suas 
produções e ao público acesso à cultura em suas mais diversas vertentes. O 
Teatro Napoleão Ewerton dá início à temporada 2021 com a apresentação de 
“Maria Firmina dos Reis - Uma voz além do tempo” com a atriz Júlia Martins, 
“Comédias!!!” com o Grupo Improviso e “Meu Amigo Charlie Brown-Tirinhas 
musicais” com Encanto Coletivo Cultural por três sábados consecutivos: dias 16, 
23 e 30 de janeiro, sempre às 18h. Os ingressos de cada semana estarão à venda 
na bilheteria do Teatro às sextas, das 14h às 17h, e aos sábados das 14h às 18h15, 
com valor promocional de R$5,00. Mais informações no www.sescma.com.br

SUCESSO TOTAL
O mercado de beleza e cosméticos 

está cada vez mais aquecido no Brasil. 
De acordo com a pesquisa realizada 
pelo Euromonitor International, o 
Brasil é o quarto maior mercado 
de beleza e cuidados pessoais do 
mundo; atrás somente dos Estados 
Unidos, China e Japão. E na mesma 

proporção que há demanda por produtos e tratamentos para pele, rosto 
e corpo, há muita necessidade de reciclagem e de formação continuada 
dos profissionais que atuam nessa área.

Atenta à necessidade de reciclar os profissionais maranhenses na 
área de estética, a Cosmobeauty reuniu em São Luís alguns dos maiores 
especialistas em estética do país, incluindo a Dra. Fernanda Sanches, 
fundadora da marca e franquia, que é referência de qualidade em produtos 
para uso profissional. O evento “Imersão Estética Erro Zero” foi sucesso 
total, promovido pela empresária Giselle Araújo, franqueada local da 
Cosmobeauty, marca que é sinônimo de excelência em estética.

Entre os palestrantes nacionais estavam Jerriane Medeiros, Ricco Porto, 
Marco Bosso, Thathiane Brigalante, Thais Freitas, Dra. Giovanna Kaadi 
e Dr. Diogo Duarte. O evento proporcionou a imersão dos profissionais 
maranhenses em conteúdos de excelência e contato com métodos de alta 
performance tecnológica no segmento da estética, com muita ciência e 
tecnologia de ponta. Com mais de 200 participantes, o treinamento contou 
com mais 10 horas de conhecimentos e mentorias de alto nível, sorteios 
exclusivos e foi encerrado com a beleza do Boi de Morros, numa grande 
celebração no Hotel Luzeiros.

Pelas lentes de Danielle Vieira, a fundadora da Cosmobeauty, Dra. 
Fernanda Sanches, a franqueada local Giselle Araújo com Gabrielle Araújo.

SINDUSCON NA MAIOR FEIRA 
DE NEGÓCIOS DO MA

A maior feira multissetorial do 
Nordeste chega em sua 4ª edição 
e durante os quatro dias da Expo 
Indústria 2022, milhares de pessoas 
poderão conhecer atividades de diversas 
empresas expositoras dentre elas, o 
Sinduscon MA - entidade representativa 
da classe patronal da Indústria da 

Construção Civil do Estado do Maranhão, um dos setores que mais cresceu nos 
últimos anos gerando emprego e renda, além de contribuir para a movimentação 
da economia local.  Como parte da programação, o Sinduscon traz para São Luís, o 
presidente da Câmara Brasileira da Indústria da Construção, José Carlos Martins, 
que vai discorrer sobre a Perspectiva para a Indústria da Construção no Brasil e no 
Maranhão. A palestra vai acontecer no dia 27 (sexta-feira), segundo dia da feira, 
na Arena Sustentável, das 19h30 às 20h30, no Multicenter Negócios e Eventos.


